

Le Caméléon sort de son livre pour une exposition haute en couleurs

Quinze illustrations de l'ouvrage *Le Caméléon*, premier livre du Bruntrutain Edouard Choffat paru au début du mois de décembre dernier, seront exposées dès ce jeudi à la Bibliothèque municipale de Porrentruy.

Le Caméléon raconte l'expérience de l'auteur alors qu'il était civiliste à Madagascar il y a dix ans. Il est illustré par les créations d'Yves Hänggi, un autre Bruntrutain passionné de voyages qui a déjà raconté ses propres expériences autour de la planète par le biais du dessin.

Un autre regard, en complément du texte

Accompagnées de textes tirés de l'ouvrage, les images amèneront le visiteur à la réflexion et à la réinterprétation. Les créations d'Yves Hänggi



L'une des illustrations d'Yves Hänggi pour le livre d'Edouard Choffat.

se veulent plus qu'une simple illustration du texte. Elles ser-

vent à augmenter la complexité du récit, mais également à ouvrir l'esprit du lecteur aux interprétations nouvelles. L'ouvrage relate la découverte d'une île qui a connu une crise politique, la déforestation ou encore la corruption.

Deux fois l'occasion d'une rencontre

L'auteur du livre et l'illustrateur seront présents lors du vernissage de cette exposition qui aura lieu ce jeudi 1^{er} février à 18 h 30 à la Bibliothèque municipale. Un mois plus tard, le 1^{er} mars, une rencontre avec les auteurs se tiendra en ces mêmes lieux à 20 h. La genèse du livre *Le Caméléon* et leur collaboration seront évoquées par Edouard Choffat et Yves Hänggi. L'exposition sera présentée jusqu'au 31 mars prochain à Porrentruy.